



## **AFSAG exige el inmediato reintegro de nuestros funcionarios desvinculados y llama a preparar un Gran Paro Nacional en defensa de la Estabilidad Laboral.**

El Directorio Nacional de la Asociación de Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero, AFSAG, en reunión sostenida el día lunes 31 de enero de 2022, en función de la movilización de los funcionarios y funcionarias de la Región del Biobío, acordó por unanimidad, exigir a las autoridades nacionales del SAG:

- 1.- El **inmediato reintegro** de todos los funcionarios/as despedidos bajo el eufemismo de "acumulación de licencias médicas".
- 2.- Declaramos al Director Regional del SAG del Biobío, **interlocutor no válido** y exigimos su inmediata remoción del cargo.
- 3.- Requerimos la **urgente reestructuración total** del Departamento de Gestión y Desarrollo de Personas, Regional Biobío, por su demostrada incompetencia en el manejo del personal a su cargo.

Llamamos a todas las funcionarias y funcionarios del SAG, de Norte a Sur, a seguir de forma activa el desarrollo de este conflicto laboral, y a realizar asambleas en todo el país para **preparar un Gran Paro Nacional** de actividades del SAG, pues debemos detener acá y ahora, la antojadiza y arbitraria política de despidos de las autoridades del SAG de la Región del Biobío, que tiene impacto nacional.

Porque el pacto social, empleador-trabajadores, se construye entre las partes, y,

Por la defensa de los derechos funcionarios de todos/as los trabajadores del SAG

**DIRECTORIO NACIONAL AFSAG**

**31 de enero de 2022.-**